
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende verweist auf die Unterrichtungsvorlage.  

 

Herr Seuling erfragt bezüglich der Initiative „Sichere Schulwege“, wer in dieser Thematik das Thema 

Barrierefreiheit repräsentiert. Er merkt an, dass dies eine hauptamtliche Tätigkeit sein sollte und keine 

ehrenamtliche.  

 

 


